

Petits cadeaux Noël 2020

Étant donné que cette année, il n'était guère envisageable de nous rassembler et encore moins de faire un repas ou un goûter ensemble, et qu'au surplus certains risquaient de se trouver un peu seul pour Noël et le nouvel an, nous avons décidé de nous faire des petits cadeaux. Chacun, bénévole ou locataire participant, offrirait un cadeau à quelqu'un d'autre, tiré au sort. Voici ce que nous avons fait :

Etape 1 :

Explication du projet et recensement de ceux qui ont l'intention de participer à cet échange de cadeaux. Ont accepté de prendre part à l'opération 10 bénévoles, 9 locataires et 2 anciennes locataires, soit 21 personnes.

Etape 2 :

Une bénévole et une locataire, toutes deux arrivées tout récemment, ont organisé le tirage au sort afin de déterminer à quel autre membre du groupe chacun des participants devrait faire un cadeau. Pour ce tirage au sort, il n'y avait bien sûr aucune distinction entre locataires et bénévoles.

Chacun des participants a alors été informé par SMS du nom de la personne à laquelle il devrait faire son cadeau. Mais cela est resté secret. Personne, sauf celles qui avaient procédé au tirage au sort, n'a su de qui il allait recevoir un cadeau.

Etape 3 :

Chacun a préparé son petit cadeau à l'intention de la personne qui lui avait été désignée, le cas échéant en se renseignant sur cette personne s'il ne la connaissait pas. La recommandation était d'être imaginatif, de trouver ou de faire quelque chose d'original et surtout que cela fasse plaisir à celle ou celui qui le recevra.

Mais avec une contrainte : ne pas dépenser plus de 5 € pour réaliser ce cadeau.

Etape 4 :

Trois bénévoles ont ensuite fait du porte à porte pour collecter et redistribuer ces cadeaux, mais avec comme consigne de ne pas les ouvrir tout de suite et de faire cela collectivement.

Etape 5 :

Ouverture des cadeaux tous ensemble, chacun chez soi mais autant que possible reliés entre nous par vidéo via l'appli Jitsi Meet. Malgré les essais effectués auparavant, certains n'ont malheureusement pas réussi à se connecter soit en raison d'un mauvais paramétrage, soit du fait de problèmes de connexion internet.

Partage d'expérience

Conclusion

Mis à part ces problèmes de connexion, tout s'est très bien passé. Tous les participants ont été contents aussi bien de faire un cadeau que d'en recevoir un. Cela a permis de briser les solitudes consécutives au confinement et aux restrictions de nos libertés et a également permis de souder un peu mieux le GLS en abolissant les distances entre bénévoles et locataires.

L'idée est de refaire cela l'année prochaine, mais cette fois-là en *présentiel* autour d'un goûter partagé.

Contact : Jean-Michel Boillot : versaillescentre.sn178@gmail.com Tel :0782485807